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El Gobierno del Distrito Federal

y la delegación Cuajimalpa
analizan la conveniencia de
construir una nueva línea del
Metrobús que corrade Tacubaya
a Santa Fe la cual beneficiaría
a todas lapersonas que trabajan
en la zona de corporativos a
los estudiantes universitarios
así como a quienes se dirigen al
centro de la ciudad lo anterior
fue anunciado por Carlos
Orvañanos jefe delegacional en
esta demarcación

Durante su Informe con

motivodelprimer año de gestión
el funcionario destacó que este
sistema de transporte cuya
inversión sería superior a los 200

millones de pesos vendría a dar
una soluciónde movilidadatoda
esta zona poniente

Enentrevista reveló que el lu
nes pasado se reunió con el direc
tor del Metrobús Guillermo Cal
derón por recomendacióndelje
fe de Gobierno Marcelo Ebrard
para estudiar la posibilidad de
sacar adelante el proyecto

El proyecto ya existía se
detuvopor faltade recursos pero
le estamos diciendo al jefe de
Gobierno que como delegación
estamos dispuestos a aportar
recursos también estaremos
hablando coneljefe delegacional

de Alvaro Obregón Eduardo
Santillán porque obviamente es
un proyecto que genera también
beneficios a la zona de Alvaro

Obregon y Santa Fe entonces la
idea es cada uno ponga entre 20
y 50 millones de pesos en uno o
dos años y que el resto lo cubrael
GDF dijo Orvañanos

Agregó que ya habló con
algunos empresarios de los
corporativos que se ubican en el
perímetro de Santa Fe para que
puedan apoyarlos

El proyecto contempla que
la ruta del Metrobús a Santa
Fe salga de Tacubaya en la
terminal de la Línea 2 y suba
por la avenida Constituyentes
después tomaría una parte de la
autopistahastalaAvenidaVasco
de Quiroga haciendo un circuito
con 12 estaciones a la altura del
Centro Comercial y de ahí de
regreso a la ciudad
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